入善町立入善小学校

〈育てたい子供像〉

なかよくする子 進んで学ぶ子 やりぬく子

学校だより



平成28年度 2月8日

冬の楽しみ スキー

早いもので、平成29年も1か月が過ぎました。グラウンドに雪が 積もると、楽しそうに雪遊びをする子供たちの姿を見かけます。富山 の冬を満喫している子供たちは正に風の子です。

冬の楽しみの一つにスキーがあります。5年生は1月19日(木) ~20日(金)で、山野スポーツセンター並びに極楽坂スキー場で1泊 2日のスキー宿泊学習を行いました。スキーインストラクターの指導 のもと、2日間みっちり練習した子供たちは見違えるよに上達しまし た。また、6年生は、1月27日(金)に糸魚川シーサイドバレースキー場でスキー学習会を行い





年生 スキー学習会

ました。入善町スキー協会指導員等の皆様から丁寧にご指導していただ き、一段上の技術を身に付けることができました。入善町スキー協会指 導員等の皆様、誠にありがとうございました。

さて、気がかりなこととして猛威を振るっているインフルエンザがあ ります。入善小学校も例外ではありません。感染拡大防止のため2年生 と5年生の一部の学級で学級閉鎖を行いました。その他にも、インフル エンザで欠席する子供たちがいます。学校では、うがい、手洗い、マス

クの着用などの予防のための指導を行っています。ご家庭でもうがい、手洗いはもちろん十分な 睡眠をとるなど、規則正しい生活をお願いいたします。

6年生は、卒業まで登校し学習活動を行える日が30日を切りました。他の学年も同様です。 進学や進級の準備のための大切な時期です。職員一同、まとめと次のステップへの飛躍のための 指導に精一杯努めたいと思っています。



入善小学校プール建設工事安全祈願祭

入善小学校のプール建設のための工事安全祈願祭が、1月30日 (月)に行われました。いよいよ本格的に工事が始まります。今年の夏 には、入善小学校の子供たちが、新しいプールで気持ちよさそうに泳 いでいる姿を見ることができるでしょう。子供たちと一緒に楽しみに 待ちたいと思います。



1月30日(月)から2月3日(金)まで、校内給食週間に取り組みました。 日頃、子供たちの健康と健やかな成長を願って調理していただいている調 理師さんに感謝し、栄養や衛生についても関心を高めることができました。

校内給食週間は、正しい食生活の習慣化もねらいと しています。正しい食生活の習慣化には、ご家庭で の取り組みは欠かすことができません。

家庭での取り組みの一つとして、入善小学校の5 ・6年の家庭科を中心に、親子でレシピを考え、親

子で調理する取り組みを推進しています。その成果が認められ、全国親子 クッキングコンテストで食育賞を授賞しました。これを契機に、食育に一 層関心が高まり、実践する子供たちが多くなることを期待しています。





